
令和５年度 理事会議事録 

日時：令和 6 年 1 月 20 日（土）15:00～16:05 Zoom オンライン 

出席者：秋峯会長、原副会長、山口副会長、米沢理事長、池上副理事長、松本競技委員長、坂本強化委

員長、寺田ビーチ委員長、濱田総務委員長、吉田委員長、服部副委員長、沼田薫樹、岡内優

明、篠木賢一、久保田もか、宮本守、坂中美郷、坂本将基、宮田幹大、田島祐治、末次志郎、

村川誠、松前裕子、梶居俊宏、福迫美佳子、角南良幸、赤松菜々子、飯沼慶介 

    出席 28 名、欠席 22 名（うち委任 14 名） 

【議長】米沢理事長 【書記】服部副委員長 

 

秋峯会長の挨拶の後、議長に米沢理事長を選出し議事に入った 

 

【報告事項】 

各専門委員会から 

〇総務委員会（濱田総務委員長） 

・「第 1・２回までの常任理事会議事録「SSL サーバー証明サービス」について報告 

・報告資料４ページ 議事録「原理事長」→「原副会長」に訂正する 

 

〇競技委員会（松本競技委員長） 

・「令和 5 年度男女一部リーグ戦」「チャレンジマッチ」「西日本インカレ」「全日本インカレ」の結果

報告 

・「入れ替え戦」「チャレンジマッチ」の結果を試合終了後できるだけ早くホームページに掲載できる

ように各県学連に協力してもらうようにする 

 

〇強化委員会（坂本強化委員長） 

・「西日本大学バレーボール学連対抗戦」について 

 男女の選抜メンバーと試合結果の報告 

・女子強化練習会の報告 

 

〇審判委員会（濱田総務委員長） 

・「審判講習会」「リーグ・チャレンジマッチの審判派遣数」の報告 

・3 月にえびの市で行われる審判講習会の日程等の情報をホームページに掲載する 

 

〇ビーチ委員会（寺田ビーチ委員長） 

・「男女全日本ビーチ」「男女選手権」の結果報告 

 

【審議事項】 

○総務委員会 



・令和 5 年度決算中間報告を行い、監査の田島氏から適正に処理されている報告がなされた 

・一般会計から特別会計に基金勘定として 20 万円移す提案がなされ承認された 

・女子学連対抗戦の飛行機代キャンセル料（232,100 円）を特別会計から支出の提案がなされ承認さ

れた 

・能登半島地震発生により、北信越学連に義援金として特別会計から 10 万円送る提案がなされ承認

された 

・各リーグ・チャレンジマッチ担当県学連決算報告がなされた 

・ビーチ委員会決算報告がなされた 

・令和 6 年度予算（案）について提案がなされ承認された 

 →春秋チャレンジマッチで大会充実費として 10 万円ずつ（計 40 万円）支出する提案がなされ承認

された 

→選手及びスタッフの自己負担軽減のため、男女強化費を 40 万円に増額が承認された 

・「義援金」「基金勘定」「キャンセル料」については、令和 5 年度決算の欄に記載する 

・役員の変更について 

 総務副委員長 坂中美郷（鹿屋体育大学） 

 登録担当 飯沼慶介、平山夏里（長崎国際大学） 

 委員長 宮田幹大（西日本工業大学） 

 副委員長 大坪和馬（長崎国際大学）・松前裕子（鹿屋体育大学） 

・UNIVAS 配信について 

 令和 6 年度春季リーグでは、運動部活動投稿という形で UNIVAS での配信が行われる 

 前回大会通り、YouTube の配信に加え、UNIVAS での配信が加えられる 

 →レクチャー会を行い、スムーズに準備を行うことができるようにする 

 

〇競技委員会（松本競技委員長） 

・来年度の男女競技日程（案）について日程確認を行った 

・令和 7 年度は日程通り行うため、担当県学連は、会場の確保を行う。 

・令和 8 年度に関しては変更の可能性がある。 

・リーグ参加時に提出する書類に、学連登録用紙を追加で提出するようにする 

 →昨年、MRS 登録のみ済ませて学連登録なしで参加する大学がいたため 

・前年度と同様、今年度も開会式を行わない 

 

  

〇強化委員会（坂本強化委員長） 

・「男子 1 部リーグ競技の見直しについて」 

→6 チーム制を 8 チーム制に変更し、一回戦の総当たりで試合を行う 

 令和 7 年度春季リーグから開始する 

令和 6 年度秋季リーグ入れ替え戦終了後のポイントで一部昇格チームを決定する 

（春季リーグ・西日本インカレのポイントも加算される） 



 男子一部新リーグ戦について審議了承された 

 

〇審判委員会（濱田総務委員長） 

・来年度も 3 月にえびの市、9 月に福岡大学で審判講習会を開催予定 

 

〇ビーチ委員会（寺田ビーチ委員長） 

・7 月 20～21 日 会場：芦北マリンパーク 

・11 月 10 日 会場：沖縄キラキラビーチ 

→試合の組み合わせや会場を早めに各チームへ周知できるようにしていく 

→会場については、砂が硬いなどの意見が上がったが、今年度は大会前に砂を掘り起こして柔らか

くするなどの改善を行い芦北で開催する 

 

〇代表委員会（吉田委員長） 

・本大会の開催地が毎年変わるので、県学連委員長同士で情報共有をしっかり行い、前回大会での反

省や改善点を踏まえて大会準備を行うことができるようにしていく 

・委員長・副委員長が変わるので、仕事の引き継ぎをしっかり行っていくようにする 

 

山口副会長・原副会長の挨拶で終会した。 

 

 

文責：濱田幸二 


